

ANIMATIONS ET SPECTACLES

adaptés aux contraintes sanitaires



- > Mercredi **3 février** : **conte musical** joué par la troupe « les Tréteaux Blancs » en visiodiffusion directe à l'amphithéâtre ;
- > Mercredi **24 mars** : **Animation Développement Durable "Théo Propre"** : 79 participants (patients et personnels) se sont lancés dans la chasse aux déchets dans le parc de l'établissement. Cette opération annuelle permet de préserver le patrimoine végétal de l'établissement et de sensibiliser les participants à la faune et à la flore.
- > Mercredi **31 mars** : **concert itinérant** du groupe Triwap (via "Tournesol, artistes à l'hôpital") : jardin de l'unité « Claude Monet » et groupes d'unités enfants-ados puis adultes à l'amphithéâtre Mithouard, avec aussi un concert pour les personnels le midi ;
- > Mercredi **23 juin** : **fête dans le parc avec la fanfare** « les Tontons Zébrés » et goûter ;
- > Mercredi **6 octobre** : **venue de la Ferme Tiligolo** toute la journée ;
- > Mercredi **20 octobre** : **Concert rock** du groupe "The Dudes" (via l'association Tournesol, artistes à l'hôpital)

ATELIERS ARTISTIQUES

> **Ateliers Arts Numériques**

Dans le cadre du Festival « Transat » organisé par les Ateliers Médicis (avec le soutien du Ministère de la Culture), l'établissement a accueilli cet été pendant près de 5 semaines, la résidence de l'artiste Armandine Chasle.

Au menu de ce cycle intitulé « Les Yeux Brouillés » : **17 ateliers réalisés pour démystifier les effets d'optiques** via la création d'hologrammes, de cyanotypes (procédé photographique monochrome négatif ancien), d'anaglyphes (images en relief), ainsi qu'initiation au casque de réalité virtuelle ! Ce temps a été partagé entre travail de création pour l'artiste et ateliers avec une cinquantaine de patients enfants, adolescents et adultes d'unités intra et extra-hospitalière. **4 séances d'initiation au casque de réalité virtuelle ont aussi été réalisées pour 26 personnels du CHTR.**

Un joli succès pour ce projet sur une thématique nouvelle !



> **Ateliers composition musicale**

Le projet « Michaux en musique » (Culture et Santé soutenu par la DRAC et ARS IDF et porté par le service culture du CHTR) avec l'association « Tournesol, artistes à l'hôpital » et des artistes de musique classique a débuté en mai dernier. **10 ateliers ont déjà lieu sur les 30 prévus avec les patients et soignants de 2 hôpitaux de jour adulte (Montesson et Sartrouville).**

C'est un projet collaboratif et collectif avec un travail autour de la poésie, de la lithographie et de la composition musicale qui a pour but de permettre aux participants de

découvrir la joie de la performance artistique ainsi que de nouveaux horizons musicaux au travers des explorations vocales et instrumentales. **Le compositeur Tom Bierton, les musiciens (harpiste, violoncelliste, chanteuse, percussionniste...)** et les patients du centre hospitalier établissent un chantier de création collective autour des poèmes d'Henri Michaux, d'après huit lithographies de Zao Wou-Ki.

Un concert de restitution suivi d'un partage ainsi qu'une visite à Radio France sont prévus.



DONS

Quel plaisir d'ouvrir tous ces cartons et de découvrir tous ces cadeaux ! MERCI à notre partenaire Cocliclown et à la Fnac d'Ivry-sur-Seine pour **le don de plusieurs centaines de jeux de société et de jouets neufs** qui ont été distribués dans les unités intra et extra de notre établissement et qui feront la joie des enfants, des adolescents et des adultes hospitalisés ou suivis dans nos structures.

